
* 一般質問日　９月６日(火曜日)　午前10時から

順番 質 問 者

1 竹邑　利文 1 参議院議員選挙について (1) 投票率の向上に向けどのように取り組まれたのか。

(一問一答) (2) 移動投票車について

(3)
２０歳未満の投票率について町では実情を把握し、どの
ように啓発に取り組まれたのか。

2 学校施設を想到する (1) 学校機能の改善への取り組みについて

(2) 財源について

2 梅谷　裕規 (1) 就任後、5か月間の動き

(一問一答)
(2) 今後の具体的な取り組み

2 (1)
第5次田原本町行政改革実施計画で定めた項目の目標達
成状況、特に改革を進めた項目および結果に対する反省
点

(2)
第6次大綱の主要事項に大きな行政改革である「事業の
縮小、廃止」の記載がありません。町の考え方をご答弁
下さい。

(3)

事業の廃止や見直しとルーティンワークの外部委託によ
り、町職員の方の時間と心の余裕を生み出し、その時間
を現在コンサルタントに委託している多くの計画作成業
務に費やすことにより、委託料の削減と職員の方の業務
遂行能力の向上につながると考えますが、町の考え方を
ご答弁下さい。

3
町内小学校の特別支援教育
充実の進捗状況について

(1)
奈良県下における小学校の特別支援教育支援員の配置が
他の町より充実していることについて、その根拠をでき
る限りわかりやすく提示して下さい。

(2)

就学指導委員会が答申した就学先に納得がいかない場合
の具体的な手続きを保護者の方に丁寧な文書での通知す
ることについて、６月議会で「検討する。」との答弁で
したが、検討結果をご答弁下さい。

(3) 通級指導の町内小学校の巡回について

(4)
療育機関と小学校、教育委員会、福祉部局、保護者との
連携強化について

3 村上　清司 1 図書館事業の充実について (1) コロナ禍の状況での業務について

(一括質疑)
(2) 図書館ボランティア活動について

(3) 学校との連携について

2 水害対策について (1)
奈良県平成緊急内水対策事業における雨水貯留施設の整
備について

(2) 雨水調整施設の整備に係る土地の地上部の活用について

4 西川　六男 1 (1) 新型コロナウイルスの感染拡大について

(一問一答) (2) 債権放棄について

(3) 補助金の適正な執行について

(4) 新設保育所について

(5) エアコン（空調設備）の設置について

第6次田原本町行政改革大
綱(令和4年度～8年度)の具
体的取り組みについて

1

子どもから高齢者まで誰も
がいきいきとした暮らしを
楽しむまち、たわらもとを
創るために
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件　　　名 要 旨

高江副町長就任(令和4年4
月1日)後の動きと今後の取
り組みについて



順番 質 問 者 件　　　名 要 旨

5 吉田　容工 1 新しい小学校について (1)
アクティブラーニングの重要性と位置づけをどう考えて
おられますか？

(一問一答)
(2)

アクティブラーニングを中心とした学習にどのような教
室や設備を考えておられますか？

(3) 子どもたちの居場所をどのように確保しますか？

2 空き家対策について (1)
「空き家等に関する要望書」を自治会長が提出しないと
町は受付けないのですか？窓口に相談に行った時点で受
付けているんですか？

(2)
町は隣の空き家問題を解決するために、財産管理人の選
任を請求しますか？

(3)
自治会補助金の算定方法はどうなっていますか？自治会
の人数をどのように把握されていますか？

3 帯状疱疹ワクチンについて (1)
町は帯状疱疹ワクチンの有効性をどのように評価されて
いますか？

(2)
高齢者の健康増進のためにワクチン接種補助制度を実施
されますか？

4
新型コロナウイルス対策に
ついて

(1)
７月に感染者が急増した原因あるいは要因は何ですか？
クラスターは発生しましたか？

(2)
急増した要因やクラスターに対してどのように対応され
ましたか？

6 古立　憲昭 1
中学校における部活動の地
域移行について

(1) 部活動の監督・コーチの外部招聘は

(一問一答)
(2) 部活の地域移行への本町の対応は

2 男性介護者について (1) 男性介護者の状況

(2) 今後増加についての対応は

7 藤井　誠人 1
学校における児童生徒の安
全について

(1) 学校施設の維持管理について

(一問一答)
(2) 学校施設における定期点検の義務について

2
障害者が社会参加しやすい
まちづくりについて

障害者手帳のデジタル化に向けたアプリの活用について

(1)
障害者が社会参加することができるまちづくりの考えを
お伺いいたします。

(2)
障害者手帳の交付状況と障害者手帳の提示が求められる
機会についてお伺いいたします。

(3)
公民館や運動場の公共施設、タワラモトンタクシーなど
今後の公共交通における同アプリの活用についてお伺い
いたします。

(4)
アプリの提示により、各種サービスの利用料金の減免が
適用となるものは、どの様なものが想定されるかお伺い
いたします。

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。


